

L'été se prolonge dans le sud de l'Espagne au cœur du resort La Zambra

Alors que l'automne approche, La Zambra, hôtel d'exception à Mijas, entre Malaga et Marbella, invite ses visiteurs à prolonger l'été grâce aux températures idylliques oscillant entre 30 et 35 degrés. Cet été indien est l'excuse parfaite pour une escapade ensoleillée et gourmande au cœur de l'Andalousie.



À cette occasion, La Zambra inaugure ses journées gastronomiques au **Picador**, l'un de ses quatre restaurants, avec un accent sur les **produits de saison**. En septembre, les **huîtres** seront à l'honneur, avec six variétés proposées au prix de 7 € chacune.

Le bar du Picador lance également le **menu Pícaro**, offrant des classiques en format tapas, comme le steak tartare et le mini profiterole à la mangue. Les mercredis, le Picador organise les **"Rosé Evenings"** avec une sélection de vins rosés, tandis que les samedis, le restaurant **Palmito** propose des **"Nuits Méditerranéennes"** avec des plats exclusifs et un spectacle de Flamenco.



Enfin, pour une rentrée tout en douceur, le spa Mood propose une **offre bimensuelle spéciale**, incluant un massage de 50 minutes axé sur la tête, le visage et les épaules, ainsi qu'une séance de réflexologie, le tout avec accès au circuit d'eau. Une pause bien-être indispensable pour commencer l'année du bon pied.

Cette adresse a moins de deux heures de Paris est l'escapade parfaite pour un week-end !



A cette occasion, La Zambra propose une offre sur les réservations de septembre et octobre, pour un séjour de 2 ou 3 jours, une réduction de 15% est appliqué sur les chambres et 20 % sur les traitements au spa.